

Diane Forest nommée académicienne-conseil

Véronique Alarie

Encore une fois cette année, le travail remarquable de l'artiste hubertine Diane Forest a été souligné lors du gala de l'Académie internationale des Beaux-Arts du Québec.

Cette fois-ci, ce sont les prix d'académicienne-conseil et d'ambassadeur provincial que la peintre s'est vu décerner. La première distinction lui a été remise pour l'excellence de son travail, ses connaissances, son expertise, son audace, son éthique et son implication dans le milieu artistique ainsi qu'au sein de l'Académie. La seconde est attribuable au fait que Mme Forest, en s'impliquant énormément auprès du public et des médias, contribue à faire rayonner les arts visuels au Québec. Lors de l'édition 2006 de ce gala, elle avait par



Anne Richer, chroniqueuse à La Presse, Caroline Bruens, fondatrice de l'Académie internationale des Beaux-Arts du Québec, et Diane Forest.

Les oeuvres de Diane Forest sont réfléchies, puis construites mentalement.

ailleurs mérité le prix Artiste de l'année.

Diane Forest a cofondé et dirigé de l'École de la Société canadienne d'aquarelle depuis 2002